

*Il y a deux ans, grâce à mon épopée avec Internet, j'ai rencontré Un Homme !!! De ma vie je n'avais rencontré pareil Ange ! Si pur, délicat, tendre, compréhensif et attentionné... Un frère d'âme, un doux souffle au quotidien, un bonheur permanent, une dépendance quasi obsessionnelle, un rayon de soleil qui illumine chaque instant de ma vie... Il a égayé mes journées maussades, il a fait de mes nuits de doux tourments, de mes rêves des réalités, de ma vie, une raison d'être !!! Cet Ange d'âme et de Coeur à réussi à lui seul de me donner ce bonheur tant attendu !! Je l'aime et emporterai cet amour avec moi pour l'éternité !!!*